

03.06.2022

Liebe Eltern,

endlich machen wir wieder ein Schulfest! Ich freue mich sehr, dass wir in diesem Sommer alle wieder zusammen kommen können und ein paar Stunden gemeinsam verbringen!

Ich lade Sie sehr herzlich zu unserem **Schulfest** am

Mittwoch, den 15.06.2022

15.00 – 18.00 Uhr.

Wir treffen uns alle draußen auf dem Schulhof und es wird für die Kinder Möglichkeiten zum Bewegen und Spielen geben. Der Elternrat organisiert mit Ihrer aller Hilfe Kuchen und Herzhaftes. Über die ElternvertreterInnen werden Sie aufgefordert, **sich an der Ausgabe von Kuchen und Herzhaftem sowie dem Auf- und Abbau an den Jahrgangstischen zu beteiligen**. Auch ich freue mich über Ihre zahlreiche Beteiligung!

Alle Eltern sind aufgefordert, **Kuchen oder Herzhaftes zu spenden**. Alles sollte **unkompliziert zu essen** sein: also keine Sahnetorten o.ä., keine Salate, für die wir Geschirr und Besteck bräuchten. Alles sollte verzehrbereit sein! **Bitte geben Sie Ihrem Kind die Spende morgens mit oder bringen Sie zu um 15.00 Uhr mit.**

Jedes Kind bekommt einen Gutschein für ein Stück Kuchen oder anderes. Ansonsten wird für 50 Cent verkauft, der Erlös geht an den Schulverein.

Die Kinder benutzen ihre Trinkflaschen, die sie immer wieder mit Wasser auffüllen können und die klassenbezogen gelagert werden. Für die Erwachsenen gibt es von Mammas canteen einen Stand mit Kaffee, Tee und einigen Kaltgetränken. Daneben wird es auch Wasser in Karaffen geben. **Bitte bringen Sie sich einen Becher mit**, weil wir möglichst wenig Abwasch und keinen Müll produzieren wollen.

Es gibt einen **gemeinsamen Start gegen 15.00 Uhr**, während dem auch unser **Schullied** zum ersten Mal mit allen gesungen wird. Es schließt sich ein kleines Bühnenprogramm an und Spielgelegenheiten für die Kinder. Lassen sie sich überraschen!

Herzliche Grüße

Uta Bosselmann